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Ausschusssitzung am 29.04.2021 

Künftige Nutzung der Burg Wolfsberg: Sachstand und weiteres Vorgehen 

 

Sehr geehrter Herr Focke, 

die GRÜNE Fraktion beantragt, den im Betreff genannten Punkt auf die Tagesordnung der 

nächsten Ausschusssitzung zu setzen. 

Begründung:  

Das beschriebene Gebäude befindet sich im Eigentum der Stadt und steht unter Denkmal-

schutz. In der Vergangenheit hat es immer wieder Diskussionen um eine zukünftige weitere 

Nutzung des seit Längerem leerstehenden Gebäudekomplexes gegeben. Nach Auffassung 

unserer Fraktion eignet sich die Burg Wolfsberg aufgrund ihrer geschichtlichen Bedeutung 

und der zentralen Lage in besonderer Weise für eine bürgerschaftliche Nutzung und kann 

somit dazu dienen, engagierte Bürger miteinander zu vernetzen, ehrenamtliches Engage-

ment zu fördern und die Identifikation mit der Stadt zu erhöhen.  

Kürzlich hat die Partei Bündnis 90/Die Grünen erste Ideen für eine zukünftige Nutzung öf-

fentlich gemacht. Wir haben zudem im Monat März dieses Jahres im Rahmen einer für alle 



Bürger offenen Fraktionssitzung Ideen und Anregungen für zukünftige Nutzungen diskutiert 

und gesammelt.  

Aufgrund des aktuellen Leerstandes ist derzeit aber unklar, in welchem Zustand sich die Ge-

bäudesubstanz der Burg Wolfsberg befindet und welche künftigen Nutzungen überhaupt 

möglich sind. Hierzu sollte die Verwaltung in der Ausschusssitzung vor Einstieg in die De-

batte Bericht erstatten.  

 

Beschlussvorschlag: 

Die Verwaltung wird beauftragt, im Nachgang zur Ausschusssitzung als Anlage zum Proto-

koll einen schriftlichen Bericht zum Zustand der Bausubstanz der Burg Wolfsberg zu erstel-

len und aufzuzeigen, welche Nutzungen technisch möglich sind. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
 

 
 Eckart Grundmann Christoph Lützenkirchen 
 – Fraktionssprecher – – Stadtverordneter – 

 

 

 


